

FÉLIX OTAEGUI CHAPARTEGUI



Nació en Beizama, Guipúzcoa y fue bautizado el mismo día de nacer, 15 de enero de 1929, como era costumbre en las familias cristianas de entonces. Tuvo cinco hermanos. Hizo la primaria en su pueblo y en San Sebastián y luego estudió comercio. Aprendió castellano entonces, porque su idioma natal era el euskera, pero lo llegó a dominar completamente. A los 20 años decidió ingresar en la Compañía de Jesús en Loyola y pasó pronto al noviciado de Los Chorros en Caracas, a donde llegó el 4 de septiembre de 1950. Se especializó allí como apicultor y llegó a manejar 60 colmenas. En el mes de septiembre de 1953 fue destinado a Barquisimeto con varios jesuitas más para abrir el nuevo colegio Javier.

Félix siempre mostró interés y cualidades para la docencia, así que estudió 4 años de Maestro Normalista en el Instituto Pedagógico de Barquisimeto y se graduó en 1964. Fue maestro y luego director por 7 años de la Primaria del Colegio Javier en Barquisimeto. En este colegio organizaba excursiones de quince días con 30 jóvenes que habían terminado 5º y 6º grado con buenas calificaciones. La gira era por todo el Oriente del país con el lema “Conoce primero Venezuela”. Al finalizar su estancia en el Javier hizo los últimos votos de Hermano coadjutor formado el 15 de agosto de 1960 en Los Teques.

Después de 18 años en Barquisimeto, hizo un año sabático en Bogotá en 1972 y aprovechó este tiempo para hacer varios cursos pedagógicos y de teología. También hizo un año de reciclaje en Madrid. Pasó luego a la comunidad de San Francisco y desde allí se dedicó a la edición de textos de primaria en la Distribuidora Estudios, de la que fue su director durante 8 años. A partir de 1987 pasó a dirigir el Hogar Virgen de los Dolores y luego el Campamento del Hogar Virgen de los Dolores, hasta que su salud lo retiró en 2008 a la Enfermería de la Provincia en el Colegio San Ignacio.

Félix era un hombre de carácter suave, comedido, discreto. Buen organizador y previsor. Al frente de la Distribuidora no hubo año en que no se registraran avances notables. Recibió un homenaje del Rotary Club en octubre del 2009 “como justo reconocimiento a quien durante años ha demostrado esfuerzo, dedicación y ética en sus actividades al servicio de la comunidad”. El Hno. Otaegui descansó en paz en la enfermería de la Provincia el 10 de enero de 2016.